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我们在生物芯片方面研发出

很多很好的产品，但进入不了医

保市场，目前整个医疗行业的创

新产品都面临这样的问题。相对

于国外，他们发明一个新产品，

只要有市场需求，医保目录就修

改一次。而我们国家四五年才调

整一次。很多新技术医疗产品如果进不了医保，普

通人根本消费不起。还有就是物价部门的问题，医

疗产品定价得全国城市的物价部门逐一去跑，而且

只能通过当地医院去做，医院要先找卫生局，再找

物价局，周期很漫长。对很多高新技术公司来讲，

公司研发等主业就没法做了。而国外的情况是通过

医疗保险公司来介入认定医疗费用价格。大家总是

津津乐道地谈论自主创新，自主创新不光是技术创

新，政策体制机制也要创新，这才跟得上。

——中国工程院院士 程京 接受《第一财经日

报》记者采访时谈目前科技创新的现状

IPO重启和停止唯一的标准

是规则有没有制定好。规则制定

好这个球赛就应该开始，等的时

间越长，观众在看台上的心情越

急躁。球员也很着急，影响球员

的表现。加强市场化的审核、加

强市场定价的机制等等，这些都

是在修改规则，规则修改好了就应该重启。时间拖

得太长的话，肯定对资本市场是不利的。如果一个

企业很优秀，但是由于IPO的暂停而迟迟不能上市，

对企业的融资一定会产生影响。

——摩根大通亚洲投资银行副主席、中国投资

银行首席执行官 方方 回答《陆家嘴》记者

关于股市重启IPO的问题

微信收费将是中国互联网有史以来最严峻的一

场战争！运行商擎起收费大旗，不仅仅危及微信，

也将危及其他互联网应用，颠覆

互联网基本规则和基本模式！广

大网民不仅仅面临宽带收费，同

时也将面临应用收费，面临全球

绝无仅有的双重收费的境况。唯

一获益的只有垄断者，用户、产

业和国家都将沦为受害者！

——博客中国创始人 方兴东 在微博上说

一个中国企业如果想要走出

去，中央企业至少需要盖50~70

个章，地方企业则需要盖70~100

个章。总体来说，是很难获得资

格的。很多时候，等不到审批下

来，商机就已经丧失了。我们应

该加快审批改革。“走出去”涉

及到的部门除了商务部、发改委、工信部、工商管

理总局，还包括外管局、海关总署、商检以及质检

总局。核心部委的审批，应该尽快下放到地方，由

地方来决定，并建立“备案制”，以加快企业运作

速度。

——商务部原副部长 魏建国 在2013年博鳌

亚洲论坛上接受《第一财经日报》记者专访

我们有一条己所不欲、勿施

于人的基本规则，我们为我们的

儿童、为我们的子孙后代所做的

事情是需要考虑的重要问题，我

希望我的小孩怎么样，同样我希

望整个社会怎么样，这是我们的

责任。大家对于自己子女的关爱同样也适用于对于

社会的关爱。这些责任感对于我们来说是推动工作

的重要动力。

——比尔及梅琳达-盖茨基金会联席主席兼理事 

比尔·盖茨 在2013年博鳌论坛上回答搜狐财经提问

“美国的慈善事业发达是因为信仰还是制度？”
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